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IN NÖRDLICHEN BREITEN
Wind, Wasser, Sand und Steine – das Leben an den Küsten ist eng 
verbunden mit Natur und Landschaft. Doch alles folgt eigenen Gesetzen 
und hat seine eigene Zeitlichkeit, die es zu entdecken und erforschen gilt.

NORTHERN LATITUDES
Wind, water, sand, and stone – coastal life is closely linked to nature and 
landscapes. But it all follows its own laws, and has its own temporality, 
waiting to be discovered and explored.

PROGRAMM

•	 DER WIND NIMMT DIE MIT
	 THE WIND IS TAKING THEM 

•	 VON SALZ UND FEDERN
	 SALT AND FEATHERS 

 •	 SANDFLUG
	 SAND FLIGHT

•	 DIE FARBE DES WASSERS 
	 THE COLOR OF WATER

•	 FLENSBURG SÜSSBITTER 
	 FLENSBURG SWEETBITTER

•	 OSCHTSEE
	 BALTIC SHEA
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KURZFILM-
PROGRAMM

Die Welt steckt voller Wunder, die Größe des Alls und der Beginn der Zeit sind 
kaum greifbare Dimensionen. Auf einem Hof an der ländlichen Ostsee erforscht der 
junge Rovin seine Umwelt mit unstillbarer Neugier und in seinem eigenen Tempo. 
Maria beschäftigt sich mit den Steinen am Strand vor ihrem Haus, deren Alter sie 
fasziniert. Auf der Suche nach einem unbestimmten Verständnis für das Universum 
tasten sich beide voran.

The world is full of wonders, the universe’s size and time’s beginning are dimensions 
that are barely palpable. On a farm in a rural Baltic area, young Rovin explores his 
surroundings with insatiable curiosity at his own pace. Maria is enchanted by the 
stones on the beach near her house, fascinated by their age. They both feel their way 
forward in search of an undefined understanding of the universe.

Ann Carolin Renninger, geb. 1979 in Flensburg, studierte Kulturwissenschaften in 
Leipzig, Straßburg und Paris. 2010 gründete sie die Firma joon film und drehte 2016 
den langen Dokumentarfilm „Aus einem Jahr der Nichtereignisse“.

Ann Carolin Renninger, (b. 1979 in Flensburg), studied cultural sciences in Leipzig, 
Strasbourg, and Paris. She founded the company joon film in 2010 and filmed the long 
documentary “From A Year of Non-Events” in 2016.

R: 	 Ann Carolin Renninger  
K:  	 Ann Carolin Renninger 
P:  	 Ann Carolin Renninger, joon film Berlin

DER WIND NIMMT DIE MIT
THE WIND IS TAKING THEM
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